

Retraso de aranceles no es un gran triunfo, sigue la incertidumbre: PRI



El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira Valdez, aseguró que, si bien el retraso en la imposición de aranceles a México es una buena noticia, el gobierno mexicano tiene que hacer más en materia de seguridad y dejar de atacar a las instituciones en el país. Además, consideró que este tampoco es un gran triunfo para México, pues el gran triunfo sería que ya vuelvan las aguas al cauce y las cosas a su lugar.

“Hay que decirle al gobierno mexicano que tiene que dar golpes contundentes en materia de seguridad, hay que decirle al gobierno mexicano que tiene que buscar la verdadera unidad nacional con el diálogo, con las dirigencias de los partidos políticos, con sectores opositores, con gobernadores y presidentes municipales, y que cese la destrucción de las instituciones, que eso nos debilita”, sentenció.



En entrevista, precisó que desaparecer a los órganos autónomos y golpear a la Corte, no nos hace ser fuertes en un momento en el cual requerimos estado de derecho, certeza y justicia.

Agregó que se tiene que alcanzar una negociación definitiva e incluso consideró que debería adelantarse la renegociación del Tratado de Libre Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá, para que haya certeza para el futuro en materia comercial.

Finalmente, consideró que el debate sobre las leyes de seguridad y de soberanía, que iniciarán la próxima semana en San Lázaro, debería abrir un espacio para que todas las fuerzas políticas contribuyan con sus ideas.

<https://ovaciones.com/retraso-de-aranceles-no-es-un-gran-triunfo-sigue-la-incertidumbre-pri/>